
ПРОТОКОЛ №1 

заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 07.10.2021 

 

Присутствовали:  

- очно 7  членов ОРС, приглашенные - руководитель Центрального управления 

Минобрнауки Самарской области А.Н. Двирник, гл.консультант Центрального 

управления Минобрнауки Самарской области Т.М. Брусницына, 

- дистанционно 8 членов ОРС 

Отсутствовали: нет 

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Знакомство с Положением и структурой окружного родительского собрания. 

(Е.Б. Косинский) 

2. Утверждение изменений в составе окружного родительского собрания  

(16 лицей). (Е.Б. Косинский) 

 

3. Информация об основных направлениях развития системы образования 

округа (А.Н. Двирник) 

4. Информация об областном родительском собрании, его задачах, составе, 

итогах работы за год, работе окружного родительского собрания в 2020-2021 

уч.г. (Е.Б. Косинский) 

5. Внесение предложений в план работы окружного родительского собрания на 

новый учебный год и его утверждение. 

 

СЛУШАЛИ: 

 

По первому вопросу:  

Выступил Косинский Е.Б., который ознакомил присутствующих со структурой 

Областного родительского собрания (далее по тексту – ОРС), Положением об ОРС, 

представил презентацию на тему структуры ОРС. Так, членом Областного 

родительского собрания является председатель Окружного родительского собрания, 

представляющий интересы президиумов муниципальных родительских собраний 

городского округа Жигулевск и муниципального района Ставропольский.  

 Косинский Е.Б. отметил, что Окружное родительское собрание (далее по тексту 

– Окружное РС) осуществляет свою деятельность на основании Положения об 

Окружном родительском собрании. Окружное РС является коллегиальным органом, 

состав которого утверждается на 3 года (текущий состав избран в декабре 2020 года). 



Председатель, заместитель председателя и секретарь Окружного РС избираются 

открытым голосованием.  

 Косинский Е.Б. рассказал, что, в соответствии с Положением об Окружном РС, 

заседания Окружного РС проводятся с периодичностью не реже одного раза в 

квартал. По необходимости Окружное РС может собираться на внеочередные 

заседания. 

 

По второму вопросу: 

 Выступил Косинский Е.Б. и предложил утвердить изменения в составе 

Окружного РС: вывести из состава Окружного РС Полину Оксану Анатольевну и 

утвердить кандидатуру нового представителя общешкольного родительского 

собрания лицея № 16 г.о. Жигулевск Шашкову Наталью Александровну. 

  

По третьему вопросу:  

Выступил Двирник А.Н., который озвучил два основных направления развития 

образования, которые должны быть реализованы до 2030 года: 

1. Обеспечение глобальной конкурентоспособности российского образования, 

вхождение по данному направлению в число 10-ти ведущих стран мира. 

2. Воспитание гармонично-развитой и социально ответственной личности на 

основе духовно-нравственных ценностей народов Российской Федерации. 

Двирник А.Н. представил статистические данные, отображающие качество 

образования выпускников по результатам ЕГЭ: долю не преодолевших минимальный 

порог по предметам, а также долю медалистов от общего числа выпускников школ, 

подведомственных Центральному управлению. По сравнению с 2020 годом, в 

текущем году наблюдается снижение количества медалистов, однако возросло 

качество их подготовки. 

Руководитель Центрального управления отметил, что к 2024 году 80% 

школьников должны быть охвачены дополнительным образованием. В настоящее 

время дополнительное образование получают не более 56 % учащихся школ. В целях 

эффективной реализации этой задачи  с 2020 года в школах возвращаются ставки 

педагогов дополнительного образования.  

Двирник А.Н. рассказал, что школьники г.о. Жигулевск и м.р. Ставропольский 

успешно участвуют во всероссийских предметных олимпиадах и имеют хорошие 

результаты. 

Также Двирник А.Н. довел до сведения участников Окружного РС о ходе 

реализации национальных проектов в области образования на территории 

Центрального образовательного округа. В частности отметил успешное развитие 

Центров «Точка роста», оборудование, которым были оснащены школы в рамках 

этого проекта, может быть использовано на предметных уроках. 

Кроме того, докладчик озвучил ряд важных задач, которые поставил 

Губернатор Самарской области Д.И. Азаров в ходе августовской конференции 

работников образования и которые необходимо реализовать в ближайшее время. 

Среди них обеспечение региона образовательным потенциалом для решения задач его 



развития во всех сферах жизни и оказание содействия в создании конфликтных 

комиссий при окружных и школьных родительских собраниях. 

Е.Б. Косинский предложил создать конфликтную комиссию на уровне 

Окружного РС.  

Далее продолжил выступление А.Н. Двирник, разъяснивший систему введения 

дистанционного обучения в школах, утвержденную постановлением 

Роспотребнадзора, в соответствии с которым дистанционное обучение в школе может 

быть введено  в период обострения сезонных заболеваний, при условии превышения 

порога заболеваемости 20% от общего количества учащихся. Контроль и мониторинг 

порога заболеваемости в этом случае осуществляет школа, а решение о выведении 

учащихся на карантин принимает директор школы. 

Кроме того, введение дистанционного обучения в школе возможно, если в 

классе устанавливается подтвержденный случай заболевания COVID-19, тогда этот 

класс выводится на карантин и, соответственно, дистанционное обучение. Решение 

также принимает директор школы. 

Муниципальный оперативный штаб с целью предотвращения распространения 

новой коронавирусной инфекции может принять решение о переводе учащихся 6-10 

классов, исходя из сложившейся эпидемиологической обстановки в том или ином 

общеобразовательном учреждении или в целом в муниципалитете. 

 

По четвертому вопросу: 

Выступил Е.Б. Косинский и отчитался о работе Областного родительского 

собрания в 2020 году, напомнил, каковы его состав и структура. В 2020 году был 

создан информационный чат ОРС, что способствовало эффективному 

взаимодействию членов ОРС. Е.Б. Косинский отметил положительную динамику 

взаимодействия членов ОРС с представителями Минобрнауки Самарской области. 

Е.Б. Косинский доложил, что ОРС держит на постоянном контроле вопрос горячего 

питания в школах. 

Члены ОРС в 2020 году единогласно выступили против введения глобального 

дистанционного обучения.  

По результатам августовской ВКС-конференции было отмечено сильное 

влияние ОРС на решения в сфере образования. 

В Самарской области планируется капитальный ремонт школьных пищеблоков. 

Программа капитального ремонта включена в расходы областного бюджета. 

Е.Б. Косинский рассказал о таком новом интересном и полезном направлении в 

сфере образования, как «Родительские университеты». 

Выступил заместитель председателя Окружного РС Искра В.Н., предложивший 

осуществлять взаимодействие Окружного РС с Общественной палатой г.о. 

Жигулевск, в том числе по вопросам капитального ремонта и охраны городских школ. 

 

По пятому вопросу: 

Присутствующие ознакомились с проектом плана работы Областного 

родительского собрания. В ходе обсуждения было поддержано предложение           

Е.Б. Косинского о проведении заседаний Окружного родительского собрания 



ея(еквартальнО накануне заседаниЯ облстного родительского собрания, чтобы
выработаТь единое мнение и общие предложения от родителей I_{ентрального
образоваТельногО округа, которые он будеТ озвучивать. За основу плана работыокрухсного родительского собрания решили взять план работы областного
родительского собрания, дополнительные предложения в план работыприсутствуIощие могут направить в группу OI{P в вайбере до 15. |0.2021.

В заключение А.Н. !вирник ответил на вопросы присутствующих, в том числе
дал разъяснения по вопросу медицинского обслуживания в школах. Так,
запланировано лицеFIзирование медицинских кабинетов в четырех школах города,
которые оснащены оборулованием, необходимым лJlЯ оказаниЯ первой медицинской
ПОМОЩИ ШКОЛЬНИКаМ, ШКОЛЫ СТаВРОПОЛЬского района в основном пользуются
услугами ФАП на договорной основе.

РЕШИЛИ:
1, Утвердить изменения в составе окружного родительского собрания

I_{ентрального образовательного округа.
2, По З-му и 4-му вопросам принять информацик) к сведению.
З" ПринЯть предлОжениЯ в План работы окружного родительского собрания и

утвердить План работы на202\-2О22 учебный год.
4, Разместить информациЮ о проведенном заседании в группе I_{ентральногоyПpaBЛенияBкoнтaктеЩ,ПpoToкoЛЗacеДaниЯИПлaн

работы на официальном сайте I]ентрального управления в сети Интернет
http ;//wlvrv. cuso-edu. ru/ .

Председатель:

Секретарь:
Е.Б. Косинский
IO.A, Михайлова


